

九鬼町 地域おこし協力隊

・活動日記・ No. 33



あっという間に梅雨が明け、急激に暑くなってきました。

日中は歩いていても路面の照り返しが強く、室内でもこれからは熱中症に注意が必要ですね。皆様も十分お気を付け下さい。

6月は11日に田ノ尻の清掃イベントを行いました。

天候が良くなかったのですが、雨が激しくなるまでの1時間半程の時間でしたが、14名の方のご参加により見違える程綺麗になりました。

まだまだ石がゴロゴロしていたり、ゴミも沢山見られますが清掃を始めた1年前よりは本当に綺麗になりました。これからも少くあう清掃を続けて行きたいと思っております。

6月25日にはオハイハのツアーも行ないました。

「尾鷲に住んでいてもオハイは初めて...。楽しみにしていました」と話して下さる方もいらして、大変暑い日でしたが「便石山に比べれば楽に歩けました」との声もあり、楽しんで頂けたようでホッとしました。

これからはオハイは暑さで大変ですが、山の中は町の中よりは涼しく、九鬼は川遊びも出来ますので、熱中症に気を付けながら、自然を楽しんでもらえればと思っています。

7月、8月は清掃活動中ではありませんが、田ノ尻でのイベントを開催予定です。詳しくは広報おわせでお知らせしております。宜しく願い致します。

九鬼町協力隊 可知 果子